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今年度初回の第2ブロツク母親委員の活動として、水落町の常葉学園にお邪魔してきました。本村

美知子校長先生の優しい笑顔とお人柄に迎えられ、新しい校書を丁寧に案内していただきました。

どこも女性らしい優しい配慮が見られてさすが静同で伝統ある常葉学園だなあという印象でした。

常葉学園中学校は67年前、敗戦後の日本の復興を女子教育に託した創立者・木宮泰彦先生の

志を今も大切にしています。『美しい心情をもつて人と接し、堅固な意志と健康な身体をもつていか

なる困難にもうち克ち、より高きをめざして学び鏡lfる人』を理想に、伝銃を守りながら、時代の求め

る女子校へと発展を続けています。

・社会で活羅できる素敵な女性(ひと)を育てる。

・ていねいな授業+独自の英語教育による着実な学力形成。

・生き方を考える総合学習、心を育てる四季折々の行事、クラブ活動.

・常葉学園グループ校をはじめとする多様な進路選択。

・安心して通うことができるハートフルな教育環境・教育スタツフ
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常葉学園中学・高等学校見学の感想

◎ 千代田小学校

。女子高というものについての色々な話が聞けたのがとても印象的でした。すべての施設が新しく気持ちの良

い環境で学校生活が送れている。生徒さん達は、とても充実 した学校生活を送つているのが伝わつてきた。

◎ 葵小学校

・伝統を守 りながらも、新しい風も吹かせている校風と女子校ならではの細やかな配慮に感激 しました。校長

先生の人柄浴れるお話も聞くことが出来、生徒の個性を大切にしている気持ちが伝わつてきました。校舎内

の工夫された設備等も見学が出来良い時間を過ごす事が出来た。

◎ 伝馬町小学校

・校舎はとても明るく清潔感のある素敵な教室でした。グループ内の連携教育で、様々な教育体験ができるの

は常葉学園ならではだと思いました。木本す校長先生のお話を聞いて、自分自身も志の根つこを強くしたいと

思いました。

◎ 城内中学校

・水落町の綺麗な校舎はどの教室も女性らしい造 りで優 しい印象でした。木村美智子校長先生の愛情盗れる眼

差 しがとても印象的で生徒さん達ものびのびと授業を受けていました。

◎ 竜南小学校

・車の往来が多い土地にもかかわらず、校舎内はとても静かで明るく清潔でした。

・語学教育が充実していて、のびのびと楽 しみながら学習できる環境が整っていると感 じました。

◎ 安東小学校

。私立校の説明会は初めてだったので、とても勉強になった。

・子供の進路の選択肢の一つに加えたいと思いました。

◎ 安東中学校

。今回の見学で常葉学園の英語教育への力の入れ方がとても印象的でした。中学では日本語なし。の英語漬け

3日 間体験、全学年で英語コンテス トなど…高校では入学時からコースを選べ英語を中心に学べるグローバ

ルスタディーが魅力でした。しかも2年生は 3週間イギリス語学研修 (しかも 1人 1件のホームステイ)が

必須だなんて驚きです。

◎ 城北小学校

。常葉学園中学校・高等学校は施設もすばらしく、明るい清潔感浴れる学校だと感 じました。校長先生の教育

に対する熱意を感 じました。 とても学びの多い見学になりました。

◎ 横内小学校

・施設も立派でしたが、子供の将来を考えたカリキュラムに関心しました。中学も高校もまだ先ですがとても

参考にな りま した。




